

PRESSEINFORMATION



14. September 2017

Woche der Familie

Jugendamt präsentiert vielfältiges Programm

In der Zeit vom 19. bis zum 23. September 2017 präsentiert das Jugendamt der Stadt Dessau-Roßlau im Rahmen der „Woche der Familie“ ein vielseitiges Programm für alle Familien, deren Angehörige, für Großeltern, Kinder und Jugendliche.

Die Angebote und informativen Veranstaltungen (siehe Flyer im Anhang) richten sich natürlich auch an die lokalen Fachkräfte zur Unterstützung von Familien und ebenso an die Vertreterinnen und Vertreter der Politik.

Ob mit oder ohne Trauschein, allein oder getrennt erziehend, in Patchwork- oder Regenbogenfamilien – alle sind zur „Woche der Familie“ herzlich willkommen.